

Tinjau Persiapan SKD CAT CASN, Kakanwil Minta Panitia Berikan Pelayanan Maksimal

ANJAR WAHYU KUSUMA - CILACAP.KINERJA.CO.ID

Nov 9, 2023 - 11:53



Tinjau Persiapan SKD CAT CASN, Kakanwil Minta Panitia Berikan Pelayanan Maksimal

SEMARANG - Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah telah siap menggelar Seleksi Kompetensi Dasar CAT penerimaan CASN Kementerian Hukum dan HAM Tahun 2023.

Hal ini disampaikan Kepala Kanwil Kemenkumham Jateng, Tejo Harwanto saat

meninjau lokasi pelaksanaan di Balai Diklat Hukum dan HAM Jateng, Rabu (08/11).

"Saya mengapresiasi kesiapan dari seluruh panitia SKD CAT CASN di Jateng. Tadi saya sudah mengikuti alur pelaksanaan SKD ini," terang Tejo saat memberikan pengarahan kepada panitia.

Kakanwil yang pada kesempatan itu didampingi Kadivmin Hajrianor, Kadivpas Kadiyono, dan Kalapas Semarang Usman Madjid, meminta kepada seluruh panitia untuk mempersiapkan segala keperluan di masing-masing pos bertugas.

Sehingga pada pelaksanaannya nanti bisa memberikan pelayanan yang maksimal kepada para peserta dan memberikan yang terbaik bagi Kementerian Hukum dan HAM.

"Saya berharap untuk panitia di masing-masing tempat kerja sudah menginventarisir kebutuhannya, kita tunjukkan bahwa kita siap melaksanakan kegiatan ini besok," ujar Kakanwil

"Kita pastikan kemampuan masing-masing, bisa saling handle, yang penting kita aktif,"

"Kerja ini bukan kerja untuk Kanwil Jateng, tapi kerja untuk Kemenkumham. Jangan sampai kita berbuat sesuatu yang merugikan organisasi," imbuhnya.

Pria 57 tahun ini menegaskan kepada panitia untuk memberikan pelayanan dengan adil dan tidak diskriminatif.

"Mungkin ada orang yang kita kenal akan menjadi peserta, sebagai panitia jangan diskriminasi dalam memberikan pelayanan, berlakukan sama untuk seluruh peserta," tegasnya.

Sementara itu, Kadivmin Hajrianor selaku Ketua Panitia Daerah meminta selama pelaksanaan SKD 9 hari ke depan bertugas dengan sebaik-baiknya dan tidak membuat kesalahan yang fatal.

"Panitia supaya betul-betul melaksanakan tugas dengan sebaik-baiknya. Jangan sampai kita stres dan segala macam sehingga menghambat tugas kita," katanya.

Setali tiga uang dengan Kadivmin, Kadivpas Kadiyono yang juga Koordinator SKD CAT berharap panitia dapat menjaga kondisi selama bertugas.

"Mohon untuk dapat menjaga kondisi karena cuaca luar biasa panasnya ini,"

"Laksanakan tugas dengan baik dan semaksimal mungkin jangan ada komplain dari peserta maupun stakeholder," pungkasnya.

Sebagai informasi SKD akan digelar dari tanggal 9 hingga 17 November 2023 mendatang dengan total peserta mencapai 12.004.

Turut hadir dalam tinjauan tersebut Kepala Bagian Program dan Humas Toni Sugiarto, Kasubag Kepegawaian, Tata Usaha, dan Rumah Tangga Meivita Dewi Widyastuti, dan Kasubag Humas, RB, dan TI Hazmi Saefi. /aj